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派币今天最新官方消息真实派币最新进展情况

派币今天最新官方消息真实分享给用户，派币是一种新款的数字货币，在未来，用
户可以在手机上兑换成其他数字货币或者交易提现，有兴趣投掷派币的用户可以这
块派币app下载最新版查看派币的官方最新消息，会准时更新，喜欢的用户千万别
错过了！

一、什么是派币？

派币是由三位毕业于斯坦福大学的医生开发的。作为一种新的数字货币形式，硬币
的发行由社区团体而不是政府或银行来维护和保护。用户可以挖掘和发送硬币，以
帮助维护PI的网络安全并增加PI的信任网络。尽管大多数加密货币(如比特币)很难
被公众使用和获得，但硬币的发行仍然很容易获得。PI网络旨在实现一个低接入、
低成本、可由一人参与的加密货币网络。用户只需下载PI软件即可开始挖掘，所有
硬币都由用户自己挖掘。

Pi币国内有人推断说可能在0.5-20元之间，而开发者宣称要运作到一个币200美元
，也就是大约1400人民币左右。

二、Pi币9月份预期：

1、更多KYC名单释放，可能会有DAPP渠道的KYC用户释放名单。

2、首批Pi APP会逐步发布，具体时间未定，因为app开发平台还在迭代中，未来
开发者会可以获得更多来自核心团队的APP开发更新，包括某些开源代码等，方便
快速API和SDK配置。

3、APP内交易用户和交易金额会逐步增加，Pi的价值共识会逐步加速增强。

三、派币什么时候上主网?

根据派币的官方最新通知，兀币预计在2023年的第一季度上线主网，所以现在兀币
暂时还没有实际的价值，不过派币之前有过涉嫌非法传销的报道，各位圈友还是小
心为好。

派币暂时还没有实际的价值，但根据官方的说辞兀币上主网后可以直接购物或上交
易所交易了，换句话说就是主网后几币就是真正的钱，一旦兀币有了价值，就不会
像现在这样容易获得，否则兀币的价值将大打折扣，项目方肯定考虑到了这一点，
因此还没正式上主网。
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四、派币是不是传销?

派币之前有过涉嫌传销的新闻，要判断一个项目是不是传销，通常需要看两个特征
：

第一，是否收入门费，是否需要花钱投资；

第二，是否需要拉人头，发展下线，上线是否从下线处获取利益，利益的层级关系
是否超过两级。

据多位币友和派币中文布道者助理介绍，派币不需要做任何金钱投入。但这位助理
表示，可以通过层级关系赚钱。

“派币总有一天可上述交易所交易的，建议多邀请新人，建立联络群，等能够进行
场外OTC交易时，为群里互相交易派币提供担保，从而得到担保费用。“他认为，
随着派币价格水涨船高，组织者就能将手中的派币变现。

从派币的挖币模式看，确实有“拉人头“嫌凝。用户邀请的人越多，活跃用户越多
，挖矿速度就越快。比如一名用户邀请了10个人且都活跃，那么邀请奖励=10×25
%x(基础速度+安全圈加成)。

有币友认为，派币早期设置了很高的挖币奖励，少数人围积了大量派币。后期派币
数量快速减半，挖矿难度大大增加。当派币可以交易时，国积了大量派币的早期玩
家可能造成砸盘套现的风险，这类模式和“空气币“非常类似。

上述就是关于派币的最新官方消息真实介绍了，希望对用户有帮助！
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